

# Ciudad perdida en Tacubaya ahora es "Ciudad del Bienestar"; benefician a 185 familias

El proyecto presenta un avance de obra del 98 por ciento; será entregado por completo el 28 de febrero

**Ana Espinosa Rosete**  
metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, realizó la supervisión de la construcción del proyecto de vivienda Tacubaya Sur renombrado como "Ciudad del Bienestar", antes conocido como Ciudad Perdida e informó que el 28 de febrero se hará la entrega formal de los 185 departamentos.

"Adiós a Ciudad Perdida en el sentido de que ya no se vea, aquí sí se ve, aquí los vemos, aquí estamos todos juntos, aquí juntos luchamos por la igualdad de todas y todos. No se vale que unos sean menos y que otros sean más, aquí todos valemos lo mismo y por eso es de Ciudad Perdida a Tacubaya Sur, la Ciudad del Bienestar", destacó la morenista.

Sheinbaum recordó que desde hace 100 años se asentaron personas en lo que se conoció como



Los habitantes de Tacubaya Sur han luchado por décadas por una vivienda digna y rechazando cualquier intento de expulsarlos de la zona.

la Ciudad Perdida de Tacubaya, nombre despectivo que se le dio al lugar y el cual siempre fue ignorado por muchas autoridades, por lo que desde su campaña en 2018 se escuchó a los habitantes del lugar y en reconocimiento a su lucha se construyó conjuntamente un proyecto que otorga el Derecho a la vivienda, primero a través de un censo y posteriormente con un estudio del suelo que realizó el Instituto Politécnico Nacional (IPN).

El coordinador ejecutivo de Seguimiento Institucional del Instituto de Vivienda de la Ciudad de México, Rodrigo Chávez, informó que a la fecha el proyecto Tacubaya Sur presenta un avance de obra del 98 por ciento y el cual tuvo una inversión de 110 millones de pesos.

"Estamos a unos días de que todas y todos regresen a su lugar, regresen a sus viviendas a las que soñaron, a las que trabajaron. Muchas felicidades", añadió.

Indicó que el proyecto de vivienda consta de 185 departamentos, una accesoria, y una oficina para el Consejo de representantes de la unidad. Cuentan con Sistemas Ahorreadores de Agua, Cisternas de Captación de Agua Pluvial, y se entregan a fondo perdido, hasta la Escrituración.

El director ejecutivo de Vinculación y Relaciones Intergubernamentales de la Secretaría de Gobierno, Julio Pérez Guzman,

mán, recordó que los habitantes de Tacubaya Sur han luchado por décadas por una vivienda digna y rechazando cualquier intento de expulsarlos de la zona.

**Rodrigo Chávez, informó que a la fecha el proyecto Tacubaya Sur tuvo una inversión de 110 millones de pesos**

## Tras operativo, Coyoacán cierra 15 expendios de alcohol y clausura 3 chelerías

La alcaldía Coyoacán realizó un operativo que dio como resultado el cierre de 15 expendios de venta de alcohol y el cierre de 3 chelerías.

El dispositivo de seguridad se llevó a cabo en la zona de los Pedregales a raíz de las solicitudes de vecinos quienes acudieron a las audiencias públicas "Miércoles Contigo" en donde indicaron que este tipo de comercios operan en la clandestinidad.

Para este dispositivo se contó con el apoyo de elementos de la Guardia Nacional, de la policía de sector y encabezados por la Dirección General de Gobierno a cargo



Operativo en Coyoacán y decomiso de alcohol.



de Obdulio Ávila y de la Dirección General de Seguridad Ciudadana, representada por Aurora Cruz.

El operativo se desplegó en colonias como Santa Úrsula, Ajusco y Pedregal de Santo Domingo.

En este recorrido que se dio entre el viernes 28 y sábado 29 de enero, se desmantelaron 15 ex-

pendios de venta de alcohol para consumo en el lugar que no contaban con ninguna clase de autorización y varios de ellos en la vía pública, lo que está prohibido por la ley. También se procedió a la clausura de tres locales comerciales en donde también se expendía alcohol y los cuales ya habían sido apercibidos con anterioridad y, sin embargo, reincidieron en la venta de estos productos, sin la autorización correspondiente.

Obdulio Ávila Mayo, director general de Gobierno, dio a conocer el resultado de este recorrido en donde se retiraron de las calles más de dos toneladas de ensayos, productos y botellas de licor y cerveza que estaban siendo ofertados de manera irregular.

**El operativo se desplegó en colonias como Santa Úrsula, Ajusco y Pedregal de Santo Domingo**